

En Curacaví, la Oficina Agrícola Municipal desarrolló con éxito un importante proyecto

La Oficina Agrícola Municipal desarrolló con éxito un importante proyecto: SaviaLab. Esta iniciativa, fue impulsada por la Fundación de la Innovación Agraria (FIA) y brindó a los estudiantes del Liceo Presidente Balmaceda la oportunidad de participar en talleres que integran valiosas experiencias de otras localidades para aplicar en nuestra comuna.

La clausura del proyecto, se llevará a cabo el 15 de noviembre y serán reconocidos como la primera comuna agrícola de la Región Metropolitana en participar.

La Universidad Católica, coordinadora del proyecto, anunció que les otorgará cupos adicionales para el próximo año, lo que refleja el éxito alcanzado y la continuidad del proyecto.

La Oficina Agrícola, fue inaugurada en 2023 y tiene como misión promover el desarrollo sostenible del sector agrícola y brindar apoyo a nuestros agricultores.